

Mühlbergschule
Lettigkautweg 8
60599 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579
Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 25.09.2023

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

die ersten Schulwochen sind vergangen und es war schön, alle Kinder nach den Sommerferien wiederzusehen. Sicherlich war die vergangene Woche – die Klassenfahrt- und Projektwoche – für die Kinder ein schöner Auftakt in das neue Schuljahr.

Auch unsere beiden Einschulungsfeiern mit fröhlichen Erstklässlerinnen und Erstklässlern sowie vielen Gästen, bildeten einen Höhepunkt des Schuljahresbeginns. An dieser Stelle bedanken wir uns nochmals herzlich bei den Eltern der zweiten Klassen, die den gelungenen Umtrunk im Rahmen der Einschulungsfeiern organisiert haben.

Nun steht unser Schulfest am Freitag, 06.10.2023 von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr bevor, wozu Sie beiliegend die Einladung erhalten.

Nach der Eröffnung des Festes um 15:00 Uhr auf dem Schulhof freuen wir uns auf viele Begegnungen an diesem Nachmittag ergänzt durch ein buntes Angebot für Groß und Klein. Ein herzliches Dankeschön geht, auch im Namen des gesamten Kollegiums, an unsere Elternbeirätinnen Frau Thole – Kauertz und Frau Ceresa, die federführend die Planung des Schulfestes übernommen haben. Das hat uns sehr gefreut! Ebenfalls danken wir unserem Förderverein, der hinsichtlich der Bewirtung das Fest finanziell großzügig sponsert.

Am Mittwoch, 11.10.2023 findet unser Kollegiumsausflug statt. An diesem Tag endet der Unterricht um 11:30 Uhr. Über die Ranzenpost Ihres Kindes erhalten Sie im Laufe der Woche eine Abfrage, ob Sie für diesen Tag eine Notbetreuung für Ihr Kind bis zum regulären Unterrichtsende benötigen.

Am Freitag, 13.10.2023 laden wir wieder zu einem Elterncafé von 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr im Forscherraum (im Anbau neben der Bibliothek) ein. Ein Elternteam rund um Frau Gabel hat sich bereits im vergangenen Schuljahr mit großem Engagement um die Etablierung dieses Angebots an der Mühlbergschule gekümmert. Vielen Dank an unsere „Elterncafé – Mütter“. Wir wollen daher nochmals einen Versuch starten und ganz besonders auch die Eltern unserer neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler sowie die Eltern der Kinder unserer Chamäleonklasse einladen. Frau Eichin, die Lehrerin der Chamäleonklasse wird bei dem Elterncafé auch anwesend sein. Den Eltern der Chamäleonklasse geht nochmals eine separate Einladung durch Frau Eichin zu. Wir freuen uns über Ihr Kommen und die Möglichkeit des Austauschs in diesem Rahmen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in die neue Woche.

Herzliche Grüße

Ihre



Schulleiterin



stv. Schulleiterin